INFORMACION GENERAL

## UNION RADIO

Azaña recibió a Blasco Garzón, Esplá y al diputado a Cortes Sr. Aguirre. Italia declara el "boicot" a la Sociedad de Naciones y así se lo ha comunicado al Secretario General de la misma Sr. Abenol

tario General de la misma Sr. Abenol El Comité de Marruecos se ha reunido con la asistencia de Blum y del Residente General para tratar de la repercusión que puedan tener los asuntos de España en aquella región. El Comité obrero de la Fábrica de

El Comité obrero de la Fábrica de Gas indica que es indispensable el pago de los recibos de suministro, pues con su importe hay que abonar los jornales; caso de no atender es te requerimiento se retirará el servicio y se exigirá la responsabilidad correspondiente. En Barcelona, se ha verificado un homenaje en honor de Casanova terminando el acto con el Himno de Riego, L'Segadors y la Internacional.

Se invita al entierro de un Médico del Cuerpo de Asalto y se pide el paradero de numerosas familias y milicianos. De la columna del Comandante Perea, el Batallón Legionarios de la Muerte que se presenten sin

## INFORMACION ALCAZAREÑA

excusa ni pretexto de ninguna clase en su Cuartel General.

Se previene a los milicianos que el servicio de tranvías de Madrid tiene sus horas e itinerarios y que deben abstenerse de obligar a cambios en las horas o en los itinerarios que perjudican al servicio nomal.

En el Norte, Oviedo, Terual, Sigüenza y Antequera acusan alguna ac tividad.

El Presidente del Consejo permane ció en el Ministerio de la Guerra y después despachó con el Presidente de la República diciendo a los periodistas que no tenían nada que comunicar a la Prensa; Martínez Barrios regresa a Albacete para proseguir sus gestiones; de Valencia dicen que la cosecha de naranja es buena. Companys ya ha hecho unas de claraciones sobre la orientación de la futura república. El Comité de Ginebra ha enviado dos nuevos médicos delegados a España.

RADIO ITALIA Como consecuencia de averías en la antena del patio no pudo ser captada ninguna noticia de esta simpática emisora.

157 chupinazos de 15.5 cm. durante la mañana, tarde y noche con los mismos resultados de siempre, destrozo de la fachada hermosísima de sillería de nuestra monumental escalera, para proseguir con la gloria de hacer desaparecer una de las obras cumbres del gran Herrera, que si no hubiera hecho más que la escalera y la fachada Sur de nuestro glorioso Alcázar hubiera merecido la suprema nombradía que le corresponde como primera figura del Renacimiento; no se conformó con ello y acrecentó su fama con la fábrica de El Escorial que nosotros queremos respetar para señalar la enorme diferencia que existe entre España y la Anti-España.

Sigue el buen espíritu sobreponiéndose a las molestias que origina el po-

Sigue el buen espíritu sobreponiéndose a las molestias que origina el poner al personal en condiciones de seguridad y que son tan acertadas que en el día de ayer y a pesar de la extraordinaria actividad artillera no tuvimos una sola baja. Con ocasión de un pequeño incendio en la Sala de dibujo, los alumnos, los falangistas y otros elementos dieron la nota de serenidad y valor de extinguirlo trabajando sobre el terreno que estaba constantemente batido por el 15.5 cm. Durante la estancia de los mismos en esta zona peligrosísima hicieron sobre ellos tres disparos y la Providencia, una vez más, premió el valor de estos bravos sin que estallaran los proyectiles.